Journée mondiale de prière 2024 Palestine





Déclaration et prière pour la paix

Nous sommes bouleversées par la terreur du Hamas et horrifiées par la brutalité et la violence qui se sont intensifiées ces derniers jours au Proche-Orient. Sous le choc, paralysées et très inquiètes, nous essayons de ne pas détourner le regard et de rester aux côtés de la population civile qui souffre, de nos partenaires de projet et des groupes de la Journée mondiale de prière.

Une fois de plus, ce sont les femmes et les enfants, les personnes âgées et les malades qui ressentent le plus l'ampleur de cette violence, dont on abuse et que l'on utilise pour répandre la terreur et l'horreur et pour imposer aveuglément ses propres intérêts de pouvoir.

« ... par le lien de la paix » est le fil conducteur de la Journée mondiale de prière 2024 et de la période de préparation à celle-ci. Dans une situation de guerre, nous cherchons maintenant des moyens de répondre à cette préoccupation fondamentale de contribuer à une paix juste pour tous les êtres humains. Pour ce faire, nous nous appuyons sur notre ligne directrice qui consiste à écouter et à regarder attentivement, à s'informer et prier ensemble et par la prière à agir de manière solidaire.

Ainsi, nous vous encourageons, et nous de même, à oser faire un premier pas pour sortir de la paralysie et à commencer dès aujourd'hui à prier ensemble pour une paix juste.

Dieu de la paix,

dans notre stupeur, nous venons à toi avec notre prière.

Nos pensées et nos prières vont aux personnes touchées par la guerre, la violence et la terreur au Proche-Orient, plongées dans la peur et la détresse.

Nos pensées vont en particulier aux enfants et aux jeunes, aux personnes âgées et aux malades, aux femmes enceintes et aux mères qui tentent de survivre seules avec leurs enfants.

Seigneur, nous remettons toutes ces personnes entre tes mains.

Et nous prions pour que la réconciliation dépasse la haine, que la paix l'emporte sur la guerre, que l'espoir surmonte le désespoir et que tes plans de paix s'accomplissent.

« Mettons-nous en marche maintenant et œuvrons pour la paix et la justice.

Que Dieu nous bénisse tout au long du chemin.

Que Dieu nous bénisse et nous garde!

Que Dieu fasse rayonner sur nous son regard et nous accorde sa grâce!

Que Dieu porte sur nous son regard et nous donne la paix! »

(à partir de la liturgie œcuménique de la Journée mondiale de prière 2024)

Comité suisse de la Journée mondiale de prière 10 octobre 2023